



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

En la web siguen sin aparecer los trenes Regionales suprimidos

Gandía: “Si yo debo dimitir por reclamar trenes de Cercanías, Romeu debería exiliarse por destrozar Vinaròs”

Vinaròs 27-01-2010

El concejal popular y presidente de Nuevas Generaciones, Luis Gandía, no ha tardado en responder a la demanda de dimisión que le realizaba el alcalde, Jordi Romeu, en su rueda de prensa a raíz de la polémica en torno a la posible supresión de los trenes Regionales. Gandía ha afirmado que “si Romeu me pide la dimisión por reivindicar más trenes de Cercanías y explicar lo que RENFE anuncia en su web creo que él debería exiliarse de Vinaròs por haber destrozado y arruinado nuestro pueblo en sus seis años de nefasta gestión”

El concejal señalaba que “desde Cercanías Ahora sabíamos que se produciría un cambio de horario y por eso estuvimos al tanto de las modificaciones. RENFE alega ahora que es un error informático pero nos extraña que esos trenes fueran los únicos afectados por dicho error, y en cambio ningún tren Arco o Talgo se viese afectado”

En palabras del concejal popular la reacción de Romeu “es exagerada, se nota que ha perdido los nervios y el norte y que está desorientado. El trabajo que estamos realizando desde Nuevas Generaciones lo debería hacer él como Alcalde, preocuparse por los cambios de horarios, ver porque no aparecen en la web trenes que tenían la parada en Vinaròs y reclamar un aumento de las frecuencias para poder tener un servicio digno”

Gandía recordaba que “esta situación de confusión provocada única y exclusivamente por RENFE no debe hacernos perder de vista que por culpa del gobierno central tenemos un servicio ferroviario deficiente y que los socialistas de nuestra ciudad están poniendo palos en las ruedas porque no se atreven a molestar a sus superiores en Madrid.”

El concejal recordaba a Romeu que “me da vergüenza como vinarocense ver que Vinaròs tiene que padecer el tener un Alcalde al que le gusta el teatro, el circo y la pandereta; al que le encanta montar sainetes en las ruedas de prensa pero que luego en los plenos no contesta a las preguntas de la oposición, lo que demuestra su verdadero talento y carácter autoritario”

Para finalizar Gandía aprovechaba para recordar a Romeu y Balada que “si ningún concejal del Partido Popular acudió a la primera piedra de las nuevas fases del paseo fue precisamente porque no queremos ser cómplices de la chapuza y el despilfarro que supone este capricho de Romeu y Balada y que no gusta a la mayoría de los vinarocenses”. Para concluir Gandía añadía: -estuvimos a punto de ir, pero con una pancarta a denunciar la millonaria chapuza cometida hasta la fecha pero, precisamente por educación consideramos que la reivindicación no la debía soportar la directora general Paz Antolín que ya tuvo bastante con salir corriendo por no tener respuesta a las actuaciones pendientes de consolidación de la costa”